

Die Klasse 3c auf Entdeckungstour im BiotopiaLAB in München

Am 27. November unternahmen wir einen spannenden Ausflug ins BiotopiaLAB nach München. Mit Zug und Tram ging es zum Botanischen Garten, wo das BiotopiaLAB untergebracht ist. Glücklicherweise begleiteten uns zwei Mütter, ohne die der Ausflug leider ins Wasser gefallen wäre. Dort angekommen, machten die Kinder zuerst Brotzeit bevor sie zu spannenden Fragen rund um die Themen „Wald“ und „Pilze“ forschten.



Zunächst arbeiteten die Kinder in Gruppen an verschiedenen Aufgaben: Sie bestimmten verschiedene Laubblätter, untersuchten die Jahresringe von Bäumen und betrachteten sogar Insekten wie Hornissen und Libellen unter dem Mikroskop. Dabei festigten die Schülerinnen und Schüler ihr Wissen, welches sie bereits vorher im Heimat- und Sachunterricht erworben hatten.

Ein besonderes Highlight war das „Pilz-Experiment“ am Ende des Workshops, bei dem jedes Kind einen eigenen, essbaren Pilz in einem Einmachglas ansetzen und mit nach Hause nehmen durfte. So können sie nun das Wachstum ihres Pilzes weiter beobachten und vielleicht sogar bald einen Austernpilz ernten!

